兵庫から大阪・和歌山・奈良・京都・滋賀 キャラバンが9月17日から10月3日まで、 ことが出来なかった和歌山・奈良県でも行 そして愛知・三重・岐阜・静岡と駆け巡り JAL不当解雇撤回を訴え、 関西では第1次キャラバンで周る

請を行いました。

利用してのミニ

集会では、

用意

共

に闘う決意を固め合う

静岡

)頑張っていくようしっかり

らも、

早期解決・職場復帰の

部長の任にあたっていること 委員長・自民党女性活躍推進

た物販が売り切れました。

夕

日は三重県を縦断し尾鷲市

援職

労を訪問。

支

方には、

集会が開かれ、

原告か

を訴え、

快く

最高裁

への上告申請の現状、

No.35" 6 2914.08.28 810.25 (19.00 19.00 19.00 810.25 (19.00 19.00

空港などに関わる愛知県にも要

### AL不当解雇 撤回を訴え

### 要請など多彩

用化に反対する小牧集会に参 か2時間弱で物販は14万円を売 軍 上げました。 請しました。 の政党に争議解決 翌9日には、 用化反対を訴えました。 1時間半のデモにも原告が 空の安全、 また、 国政に関わる7 航空産業の への尽力を 中部国際 わず 加

しました。名古屋と静岡から報告します。 きました。 い伝 尾 要 伝を行 鷲駅 えに道 街 請を受けて頂 宣 車 前 行く カコ で 途 は 5 珍 中 0 L 宣

**室舎**第 JAL不当解雇約0.5.-ス

— 法束基品 —

東京地裁で勝利判決!!

3、東京地数(民事19部 古久保裁判長)は、「今議権を確立 再生支援機構は3,500億円の出資をしない」とする支援機

## 援する側も励まされ

オスプレイ配備反対、 空港を使う自衛隊小牧基地 栄での宣伝、 として行動 回を支援する愛知の会」 愛知では 「JAL不当解雇撤 昼から県営名古屋 28日は名古屋市・ 空港の の企画  $\sim$ 名古屋 0) 軍

う、 り、 要 も注目していました。 12の団体を訪問。 ビラの受け取りがよく、 たビラがあっという間になくな 夕方には、 請 10月1日は岐阜市内を中心に うれしい誤算となりました。 原告団ニュースを配るとい 津駅前で宣伝を行い、 労働組合・ 昼休み時間を 用意し 政党に



2時間弱で14万円も売り上げた 小牧集会での物販活動

杉本洋一 小山謙二 5 が報告され、

国鉄労働組合 東海エリア本部

CSCSCSCSCSCS

編集責任者 発行責任者

東京都港区新橋5-15 交通ビル4階

8月28日に東京地裁 で管財人・JALの不 当労働行為を断罪。 速報する「JAL不当解

なりました。 岡 10 月 行 3日 :動を中

雇撤回ニュース」 いた沼津行る 影 は 台風

響

デ

中 18

止 号

田

誠

記長

伝え、 組みとして、 した。 闘 励 れ 阜を駆け巡りま の仲間、 動 をうけました。 々で新しい出会いがあり、 JALの不当解雇の問題を 支援をする側も励まされま 奮闘する原告たちの姿にふ 後に交流し、 原告がいない地方にあっ 国労組合員と連日、 した。 、この闘 付き添った共

いの

意

員地方事務所7カ所、

及び共産党

へ要請を取り

組み、

夜、

激

広げることの一つの取り 報告 意義ある行動でし 耕二・名古

上川

川議員は、

衆議院厚生労

# 屋地本書記長)

原告3人と静岡キャラバンを行 ら引継ぎを受け、 10 月2日、 10月6日に計画して 名古屋地方本部 浜松• 静岡と

員長の団結ガンバロー ビラを約400枚配布、 えます」と要請に応えました。 1動を終了. 19人が参加 抜く決意を固め合い、 会には26人が参加 街頭宣伝は、 しました。 Ļ 支援の仲間を含 1時間ほどで Ċ 長岡 共に 激 日

て5人の原告が愛知・三 れました。 8月に出された不当労働 いることの思 名古屋地本は の勝利判決が及ぼす影響など 解雇され闘 4日間にわたっ 決意が語 訪問した 重 い続け 行為事 唥

激 心に報告します。 航空は、不当開展を撤回し、空の安全と労働者の産料を 全国の力を結集して、原告の間場復帰を置ち取ろう!

静岡中心街での街頭宣伝には 19人もの仲間が駆け付けた

では秘書の鈴木雅彦氏が応対し 朝9時3分から地元選出国会 上川陽子衆議院議員の事務所 静岡地本 社民党 励 「生きる」を創る。Afrac 「がん」の保障 ≪ 生きるための がん 保 険 Days(ディズ)≫ 生きるためのがん保険 DAYS (デイズ) スタンダードブラン 今月 私保験 製(団体取扱) (2011年4月1日県正) 入院給付金日額10.000円 定額タイプ保険料 払み期間: 教身(抗がん別治療物約は10年更新) 期間:終身(抗がん剤治療特約は10年更新) ・ダードブラン 入院給付金日額10,000 契約年齡:0歳~80歳、 000円の場合 初めて診断確定されたとき がんの場合 一時金として 100万円 | 35歳 | 45歳 | 55歳 | 65歳 | 3,656円 | 5,608円 | 9,360円 | 15,190円 | 3,734円 | 5,274円 | 6,864円 | 9,048円 診断給付金 上皮内新生物の場合 時 金として 入院したとき 入院給付金 1日つき 10,000円 通院給付金 1日つき 10,000円 ん剤治療特約>の更新後の保険料は更新時の年齢率によって決まります。 20万円 | 放射線治療的 | 回につき | 抗がん剤治療を受けた月ごとに | 1カ月 | 乳がん・前立腺がんのホルモン療法のとき・・・・。 放射線治療を受けたとき 20万円 《幕集代理店》 アペニール株式会社 AF007-20 1-0188 4月25日 TEL: 03-3437-6810 FAX: 03-3437-6822 〒105-0004 東京福隆医新祖5-15-5安選ビル3F 《引発機会社》-アフラック 東京第三法人書集都 〒183-0458 10万円 (すべての保険期間を通じ通算600万円まで) 抗がん剤治療給付 1カ月 5万円 。 訪問面談サービスと専門医紹介 (このサービスは、株式会社 法研が提供するサービスです) ブレミア サ ポー | 〇 詳し(は、パンフレット(装約 概要)をご覧ください。

交流会を開催しました。 夕方は街頭宣伝行動、 署などを入れ替え、労働組合な

3年経過した段階で配

置の部

閣議決定しました。

どの意見を聞くだけで無期限に

遺労働者を使い続けることが

でき、

業種もどのようなもので

具体的な内容は、

「ジョブ

と言うものです。

も派遣させることが可能になる

社員」には

西己

無限

定正

や残業に無限定

廃しようとしています。 を除いて受け入れ期間は の改悪案を提出しました。 を業務の区分や期限を撤 案となった労働者派遣法 その国会に通常国会で廃 ています。安倍内閣は、 年を上限としていたの 則1年で、延長しても 訳など「専門26業務」 在の労働者派遣法は、 の臨時国会が始まっ

働者が派遣で一生を送り、 ます「格差と貧困」が広がる許 しがたい内容です。 ことができ、今よりも多くの労 ます

「大胆な

界で一番企業が活動しやすい国」 略を「三本の矢」として、 を目指すとする緊急経済対策を 金融政策」 「民間投資を喚起する」成長戦 安倍内閣は、昨年、 「機動的な財政政策」

国労東海

につながると言う内容も含まれ で「競争力強化」や「経済成長」 法制を大幅に規制緩和すること この閣議決定の中には、

言う4点です。 正社員の雇用ルールの整 「労働者派遣制度の見直し」と 職 「労働時間法制の見直し」「有 業紹介事業の規制改革」

「ジョブ型正社員の雇用の

案が通ったならば、

正社員をど この法

ことができる法案です。

んどん派遣労働者と置き換える

ル整備」と言うのは、

<del>1</del>

派限定

賃金で一生労働者を使い続ける

企業が使い勝手良く、

前々号(第369号)でもお知らせしました ように、東海本部は、「15春闘ポスター」 のスローガンを募集しています。

「15春闘ポスター」作製の目的は、春闘を 組合員・家族、職場や関連職場で働く労働 者にいち早く認識してもらい、ともに学び、 ともに行動してもらうためのものです。

そのポスターのスローガンを、組合員 家族の皆さんから幅広く募集します。最優 秀の応募作品1点がポスターになります。 また、最優秀作品には賞品を贈呈します。 応募要項は以下のとおりです。

**応募資格**:組合員とその家族。応募点数は 何点でも可。

**応募締め切り**:10月30日(金)まで。

**応募先**:スローガン(標語)と氏名、住所、 電話番号、分会名を明記してメールかFAXで 国労東海本部まで。

FAX 03-5403-1659 メールアドレス:nr u-tk-tky3@star.odn.ne.jp

社員」 に応ずることを求め、 時間が限定されていることを理 るというものです。これは、 雇自由社会へ道を開く危ない制 解雇しやすく低賃金にす は、 職務、 勤務地、 限定正 解

革

有料職業紹介事業の規制改 「労働者派遣制度の見直し」

者を一生都合良く低賃金で使う

先に書いたとおりで、

ためのもので、

「有料職業紹介

は、

業種を増

働いた時間に関係なく、 いわゆる「残業代ゼロ法」です。 よって賃金を決定すると言うも 「労働時間法制の見直し」 は 事業の規制改革」

制度」の導入を目論み、 やすことによるものです。 その他にも「解雇の金銭解決

解雇が

ましょう。 改悪に反対した闘いを作り上げ 正規や非正規の違いを超えてす ての働く仲間と労働法制の大

等防止対策推進法」が成立しま 企業と変貌してしまいます。 に増加することにつながります の国会で、全会一致で「過労死 日本の企業全体がブラッ 大きく矛盾するもので

トワーク)」とは正反対の労働 間らしい労働条件 国際社会が目指している「人間 らしい生活を継続的に営める人 (ディーセン

のではありません。 法制の大改悪は断じて許せるも ています。 しやすい特区を設けようとも

@ 交運共済

定正

社員」 員

0

多くの労働者が長時間労働を行

うことになり、過労死が今以上

社

لح

限

これが法制化されれば、

用区分を作

り

り上げようとしています。現在 奴隷のように使える世の中を作 労働法制を改悪し、労働者を 労働組合の所属や企業の違い このように安倍政権は、

火災、交通事故… も経験しない人はいない

自分の身に起こってからでは遅いのが災害です。 何事も備えあれば憂いなし あなたや家族の幸せを自然災害や人災から守るために、 しつかり組み合わせて幅広く保障します。

家族の幸せを災害から守る 火災共済/地震風水害共済/交通災害共済/生命共済/